



Devons-nous prier la Vierge Marie et les Saints ?

— PAR —

HENRY E. BENOIT, Pasteur.

Toutes les sociétés chrétiennes, répandues sur la surface du globe, reconnaissent Notre Seigneur Jésus-Christ comme le fondateur du Christianisme; toutes reconnaissent également que l'Écriture Sainte contient "tout ce qui est nécessaire au salut."

Cependant deux grands corps religieux, l'Église romaine et l'Église anglicane, ont sur certains points de doctrine des idées tellement différentes, des opinions tellement contradictoires, qu'on a jugé bon de montrer, au moyen de citations de textes sacrés, de quel côté se trouve la vérité, en éliminant "tout ce qui ne se lit pas dans l'Écriture Sainte ou qui ne peut se prouver par elle."

L'Église romaine affirme qu'elle a toujours été la même, "semper eadem," et que hors d'elle il n'y a pas de salut. L'Église anglicane affirme — et prouve — que l'Église romaine a introduit dans l'Église chrétienne de profonds changements que l'on doit répudier, car on ne peut les confirmer par la Parole de Dieu, telle que contenue dans la Sainte Bible. (1)

Au nombre des changements que l'Église romaine a introduits dans le culte chrétien nous trouvons le CULTE AUX SAINTS. A la question : Devons-nous prier les Saints ? une Église répond : Oui; l'autre Église répond : Non.

EXAMINONS LES TEMOIGNAGES.

(1) Cependant, si nous sommes dans l'erreur, nous supplions les catholiques romains de nous éclairer et de n'épargner aucun effort pour nous ramener aux doctrines de leur Église. Nous nous déclarons prêts à discuter les questions de doctrines sur lesquelles nous différons, avec tel prêtre ou laïque qu'il plaira à l'autorité diocésaine de désigner, pourvu que nous soyons prévenus à l'avance de la date et du lieu de la discussion, afin de réunir un auditoire de catholiques romains intelligents, dési eux, eux aussi, de s'inscrire à la clarté des arguments présentés de part et d'autre.



ANGLICAN CHURCH OF CANADA
GENERAL SYNOD, ARCHIVES